

Certificate Zertifikat

Assessment of a Quality System
Bewertung des Qualitätssicherungssystems

Notified Body PZT GmbH (Number: 1974)
Notifizierte Stelle PZT GmbH (Kennnummer: 1974)



Certificate No. (Module D)
Zertifikat-Nr. (Modul D)

2862401 Rev 01

Manufacturer
Hersteller

Labor Müssle Zahntechnik und Otoplastik GmbH

Address
Anschrift

Lisainenstr. 2
75173 Pforzheim

Regulation
Verordnung

(EU) 2016/425 Annex VIII (Module D)
(EU) 2016/425 Anhang VIII (Modul D)

This is to confirm that the quality system of the manufacturer is in conformity with Module D of Regulation (EU) 2016/425, Conformity to Type based on Quality Assurance of the Production Process.

Hiermit wird bestätigt, dass das Qualitätssicherungssystem des Herstellers, mit Modul D der Verordnung (EU) 2016/425 in Übereinstimmung ist, Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer Qualitätssicherung bezogen auf den Produktionsprozess.

This certificate remains valid unless cancelled, revoked or expired.

Dieses Zertifikat bleibt gültig, bis es widerrufen, zurückgenommen wird oder abgelaufen ist.

Any changes to the approved quality system must be notified to the Notified Body. The certificate will become invalid if the expiry date has been reached, if the EU-Type Examination Certificate (Module B) has expired or has been withdrawn/revoked or if the annual surveillance audits have not been performed.

Änderungen jeglicher Art am zugelassenen Qualitätssicherungssystem sind der Notifizierten Stelle mitzuteilen. Das Zertifikat wird ungültig mit dem Ablaufdatum, ferner wenn die EU-Baumusterprüfbescheinigung (Modul B) abgelaufen ist oder widerrufen/entzogen wurde oder wenn die jährlichen Überwachungen nicht durchgeführt wurden.

This certificate authorizes the manufacturer to affix the Notified Body identification number to each individual PPE that complies with the design described in the EU-type examination certificate and complies with the applicable requirements of Regulation (EU) 2016/425.

Dieses Zertifikat ermächtigt den Hersteller, die Kennnummer der Notifizierten Stelle an jeder einzelnen PSA anzubringen, die mit dem in der EU-Baumusterprüfbescheinigung beschriebenen Baumuster übereinstimmt und die geltenden Anforderungen der Verordnung (EU) 2016/425 erfüllt.

Report no.: 2862501-1
Bericht Nr.:

Valid from: 2025-06-05
Gültig ab:

Valid till: 2029-07-26
Gültig bis:



Signed by: Stefanie Ahlrichs
Unterzeichnet von:



Recognised as Notified Body
by the ZLS
*Anerkannt als Notifizierte Stelle
durch die ZLS*

PZT GmbH
Bimarckstr. 264 B
26389 Wilhelmshaven
Germany

Accredited certification
body
*Akkreditierte
Zertifizierungsstelle*



**Deutsche
Akkreditierungsstelle**
D-ZE-12127-01-00

PPE - Products under Module D surveillance by PZT**PSA - Produkte unter der Modul D - Überwachung durch PZT**

	Certificate No. <i>Zertifikat Nr.</i>	Cert. valid till <i>Zert. gültig bis</i>	Product name <i>Produktbezeichnung</i>
1	501404-e02	2027-09-01	Müssle epro - X.A, - STOP. A
2	501403-f02	2027-08-30	Müssle epro - X.S BTE, - STOP. S
3	501102-l02	2027-08-30	Müssle epro - ER



Recognised as Notified Body
by the ZLS
*Anerkannt als Notifizierte Stelle
durch die ZLS*

PZT GmbH
Bimarkstr. 264b
26389 Wilhelmshaven
Germany

Accredited certification
body
*Akkreditierte
Zertifizierungsstelle*



DAkkS
Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZE-12127-01-00